



Bad Mergentheim 1. Juni 2008
VERKAUFSOFFENER SONNTAG

So singt's, klingt's und swingt's

Regionaltag am 1. Juni in Bad Mergentheim mit verkaufsoffenem Sonntag

Vom Neckar bis an den Main, vom Limes bis zur Landhege, vom Limpurger Land bis zum Spessart - die Region Heilbronn-Franken lebt von ihrer Vielfalt. Kulturell, menschlich, historisch, wirtschaftlich, sportlich gibt es viel zu entdecken. Der Regionaltag am 1. Juni in Bad Mergentheim bietet dazu die beste Möglichkeit.

Barbara Homoika

Bad Mergentheim. Bereits zum elften Mal veranstaltet die Initiative "pro Region Heilbronn-Franken e.V." einen solchen Regionaltag. Da Bad Mergentheim heuer Stadtjubiläum feiert, war es naheliegend, den Regionaltag 2008 in der Badestadt stattfinden zu lassen. Zumal Oberbürgermeister Dr. Lothar Barth bekannter "Regionaut" ist.

„Wir freuen uns sehr auf unsere Gäste“, so das Stadtoberhaupt am Dienstag bei der Pressekonferenz zum Festival der Vielfalt, „und empfinden es als Geschenk und Ehre, den Regionaltag zum Stadtjubiläum hier zu veranstalten.“

Heilbronn-Franken zu Gast bei Freunden: Der Regionaltag ist ein Fest der Begegnung für Menschen aus der gesamten Region. Die Besucher erwartet ein umfangreiches und hochrangiges Programm von 11.30 Uhr bis gegen 18 Uhr auf dem Bad Mergentheimer

Marktplatz mit gut 200 Akteuren und Künstlern aus allen Teilen der Region Heilbronn-Franken. Auf der Bühne auf dem Marktplatz werden unter anderem die Power Girls aus Deinbach, die Singing Pappas Bad Mergentheim, der SV Edelfingen mit ersten Schritten mit dem Röhrrad, der Wildpark Bad Mergentheim mit Schauhütten von Enten, aber auch der Pecher-Club Künzelsau mit Säbeldemonstrationen, der karnevalistische Tanzsportclub Lauda, die Dance-Company aus Brackenheim-Hausen und Ausschnitte aus der

Glenn-Miller-Show des Freilichttheaters Schwäbisch Hall zu erleben sein. Lutz Wagner, seit Jahren für die Moderation des Bühnenprogramms verantwortlich, verspricht „es ist wirklich wieder für jeden etwas dabei, es wird amüsant und interessant.“

Im Roten Saal im Schloss dreht sich ab 14 Uhr beim SWR 4 Franken-Radio alles um die Mundart, also das, was im Hohenlohschen, im Heilbronner Raum und in Franken so "geschwätzt" wird. Moderiert von Ulrike Hagenbuch, Leiterin des Heilbronner SWR-Studios, singt die Hohenloher Kultband "An-

naweech" gewissermaßen "unplugged". Mundartautoren wie Elisabeth Ehlers aus Forchtenberg, Otto Bauschert aus Wachbach oder der gebürtige Welkersheimer Karl Mündlein lesen und erläutern ihre Texte.

Auf dem großen Regionaltag präsentieren sich rund 60 Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen. Es werden Stadtführungen angeboten und natürlich werden Hunger und Durst mit vielerlei regionalen Spezialitäten erfolgreich bekämpft werden.

Und natürlich nicht zu vergessen: In den Bad Mergentheimer Einzelhandelsgeschäf-

ten kann von 13 bis 18 Uhr nach Herzenslust gebummelt und geshopp't werden. „Wir werden die ganze Vielfalt des Bad Mergentheimer Einzelhandels mit seinem breiten Angebot präsentieren“, so Joachim Kuhn, Vorsitzender des Kaufmännischen Vereins. „Wir hoffen, dass die Verbindung aus Bühnenprogramm, bummeln, Eis essen und einkaufen viele Besucher aus dem Umland, aber auch aus der gesamten Region anziehen wird.“

Weitere Infos:
www.pro-region.de

